

## ABSTRAK

**Sheilfi Safilla.** 2023. *Efektivitas Pembelajaran Mata Kuliah Kewirausahaan Syariah dalam Meningkatkan Jiwa Entrepreneur Mahasiswa Prodi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Syaugi Mubarak Seff.

**Kata Kunci:** Efektivitas, Mata Kuliah Kewirausahaan, Jiwa *Entrepreneur*.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh mata kuliah kewirausahaan syariah, dengan mata kuliah tersebut dapat menumbuhkan jiwa entrepreneur mahasiswa prodi perbankan syariah yang dimana mahasiswa dilatih tentang pemahaman kewirausahaan, motivasi berprestasi, berfikir kreatif dan inovatif, menganalisis dan berani mengambil resiko, menganalisis peluang usaha baru, membuat perencanaan bisnis, mengevaluasi kegiatan usaha bisnis, membuat laporan aliran dana kas. Adapun tujuan peneliti untuk mengetahui pembelajaran mata kuliah kewirausahaan syariah yang diberikan sudah efektif untuk meningkatkan jiwa *entrepreneur* mahasiswa dan faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan jiwa *entrepreneur* mahasiswa prodi perbankan syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) lokasi yang akan diteliti yaitu Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Adapun pendekatan peneliti, penelitian deskriptif kualitatif. subjek peneliti menggunakan 25 informan. Maka teknik datanya seperti wawancara, dan dokumentasi. Jadi teknik analisis peneliti yaitu menganalisis suatu data berdasarkan hasil dari yang didapat melalui wawancara dan dianalisis berdasarkan hasil data.

Hasil penelitian yang pertama, efektivitas pembelajaran mata kuliah kewirausahaan syariah menunjukkan bahwa 17 dari 25 informan jiwa *entrepreneur* nya belum tumbuh dan menyatakan mata kuliah kewirausahaan syariah yang diberikan belum efektif untuk meningkatkan jiwa *entrepreneur* pada mahasiswanya. Sedangkan 8 dari 25 informan jiwa *entrepreneur* nya mulai tumbuh dan semakin meningkat setelah mengikuti mata kuliah kewirausahaan syariah dan menyatakan mata kuliah yang diberikann selama satu semester sudah efektif untuk meningkatkan jiwa *entrepreneur*. Kedua, faktor pendukung jiwa *entrepreneur* yaitu organisasi, kepercayaan diri mahasiswa. Dan faktor penghambat jiwa *entrepreneur* yaitu kurangnya jiwa kewirausahaan mahasiswa, minimnya modal, dan minimnya pelatihan kewirausahaan.